

Der Kreis

Verstärkung im Bereich Kommunikation

Mittwoch, 06.05.2020

Gabriele Kiunke (Foto) ist seit 1. Mai neue Referentin für Kommunikation bei Der Kreis. Sie ist damit zusammen mit Emel Demirel für die Presse- und Öffentlichkeitsarbeit des Einkaufsverbandes zuständig.

Die gelernte Journalistin war zuvor in der Gemeinschaftsredaktion der „Stuttgarter Zeitung“ und der „Stuttgarter Nachrichten“ tätig. „Frau Kiunke ist eine sehr versierte Journalistin, die zudem über viel Erfahrung in Public Relations und Kommunikation verfügt, was für unsere professionelle Öffentlichkeitsarbeit sehr wichtig ist“, so Ralph Leimbach, Geschäftsführer Der Kreis Systemverbund.

Nach ihrem Studium der Haushalts- und Ernährungswirtschaft in Fulda hat Kiunke im Pressehaus Stuttgart volontiert und war dort als Redakteurin in verschiedenen Ressorts tätig. Freiberuflich hat sie als Kommunikations- und PR-Expertin Unternehmen und Vereine beraten, nachdem sie auf diesem Gebiet ein Fernstudium absolvierte.

Verstärkung im Bereich Kommunikation

Links

- [Der Kreis](#)